
 

 

 

 

 

 

 

がんばろう！！社中！！ 

―新型コロナウイルスへの対応― 

いま本当にみなさんは不安の中で生活していると思

います。以前、NPOのカウンセリングセンター長の新

行内(しんぎょううち)さんがＴＶで「コロナ禍の今、

大災害の発生直後と似ていてパニックになったり不安

に陥ったりするのは正常な反応」だと話されていまし

た。そうです。正常な反応なのです。その上で、「自

分だけがおかしいのではないかと１人で抱え込まない

で、先生や友人、家族と話をしたり、各相談窓口を頼

ったりして悩みを共有してほしい」と思います。 

また、今後の学校生活でも感染予防に努め、みんな

で「毎日の検温、手洗い、マスクの着用、３密回避」

を合言葉に、自分と相手の健康と安全を守る日々を続

けましょう。いつまで続くのか先が見えない感染予防

の生活という壁に、不安やいら立ち、あきらめの感情

が起こり、これまで積み上げてきた事を投げ出したく

なるかも知れません。そこで、競泳選手で白血病とい

う大きな病気と闘っている池江璃花子さんの言葉を紹介したいと思います。「はい上がってい

く時には、どうしても希望の力が必要。希望が遠くにでも輝いているからこそ、どんなにつら

くても前を向いて頑張れる。私の場合、もう一度プールに戻りたい。その一心でつらい治療を

乗り越えることができました」夢や希望は、それが大きくても小さくても、生きていく上での

エネルギーになります。そして、それは簡単に達成できず、その途中でいろいろな壁にぶつか

るものです。新型コロナの時代そのものが壁と言えるでしょう。でも、こうした中で不平不満

を言ったり、誰かに責任を押し付けたりしても何も解決はしません。むしろ、夢や希望から遠

ざかっていくのではないでしょうか。だからこそ、この現実をしっかり受け止めて、乗り越え

ていこうとする強さと覚悟が大事なのだと思います。自分の足で一歩一歩着実に、壁の向こう

の自分の進路に向かって努力する姿が大事。そして、あきらめずに、いろいろな角度から壁を

乗り越えて夢や希望を手に入れるために挑戦していくことが、これからの社中学生のめざす姿

とも言えるのではないでしょうか。 
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【下校時刻について】 

学 校 再 開 後  ～１０月１４日（水）・・・１６：１５（再開後から部活停止のため） 

１０月１５日（木）、 １０月１６日（金）・・・１７：３０ 

１０月１９日（月）～１０月３０日（金）・・・１７：１５ 

１１月 ２日（月）～１１月１３日（金）・・・１７：００ 

・日没が早くなっています。寄り道をせずに早く下校するようにしましょう。早めにライト 

を点灯させ、事故を未然に防ぐようにしましょう。各家庭でも帰宅時間が遅い場合は注意喚 

起をお願いします。 

〈 保護者アンケート 〉 

  体育大会のアンケートにご協力頂きありがとうございました。コロナ禍の開催で例年通り

とはいきませんでしたが、アンケートの意見を参考にさせて頂き、来年度より良い体育大会に

なるようにしていきます。 

１．今年度の体育大会の全体的な印象 

 

 

２．今年度の体育大会で、印象に残ったこと 

・学校での様子が分からないが、楽しそうにしている姿を見られて、安心しました。先生とク

ラスがまとまっている感じが伝わってきて、残りの１年生の間が成長できる期間になりそう

で安心しました。 

・午前中のみの体育大会でしたが、ボリュームもあって見どころもたくさん。半日で十分だと

思いました。ただ、子どもとお弁当が食べられなかったのは少し寂しかったです。 

・規模を縮小して行なわれた体育大会でしたが、プログラムのバランスもよく、生徒たちの動

きも機敏で見ていて気持ちよかったです。 

・短い準備期間とコロナ禍の中、午前中だけでも実現できたことが良かった。３年生は特に最

後なのでクラスごとにまとまっていて見ていて楽しかったです。 

97人 121人 3人 0人

43.9% 54.7% 1.4% 0%
Ａ　大変よかった Ｂ　よかった Ｃ　あまりよくなかった Ｄ　よくなかった

体育大会 生徒感想文＆保護者アンケート 

〈 体育大会を通しての感想 〉 

〇１年生、２年生と体育大会に参加してきて、３年生での体育大会は自分たちでつくり上げ

ることが出来たと思います。放課後の体育大会実行委員会では、より良いものにしようとす

る事が出来たし、練習も全力で取り組めました。そして、体育大会が終わった時はとても大

きい達成感がありました。これは、体育大会以外にもテストや学校生活にも生かしていける

と思います。うまくいかなくても努力し続けると、きっと良い事が待っていると思います。

（体育大会実行委員 高瀬 暖華さん） 


